Medidas de la Junta Monetaria explican

Elemento de apoyo importante al desarrollo de la empresa privada, constituyen las Instituciones Oficiales de Crédito, afirma el presidente del BCR, doctor Victor Hugo Hur. tarte, en declaraciones aclaratorias a la Cá-

mara de Comercio e Industria de El Salvador. El funcionario del Banco Central de Reserva de El Salvador, ha dirigido nota al presidente de esa institución privada, señor Nicolás E. Nasser, para explicarle las razones por las cuales la Junta Monetaria ha dis. puesto que los depósitos de las entidades autónomas, sociedades de economia mixta y otras en que tenga participación el Estado, deben colocarse en las instituciones oficiales de crédito.

La declaración del doctor Hurtarte, escrita en su calidad de secretario de la Junta Mo. netaria, es la siguiente:

"Me refiero al comentario contenido en la Carta Informativa de la Cámara de Comer-cio e Industria de El Salvador, reproducido ci dia de ayer por importantes rotativos del pais y que se refiere a disposiciones de la Junta Monetaria relativas a que los depósi, tos de las entidades autónomas, sociedades de economía mixta y otras en que tenga par-

Electa la nueva junta directiva de ABECAFE

Fue electa recientemente en asamblea de secios, la nueva junvadoreña de Banéficiadores y Ex-Pasa a la página 82



INFORMARA. El presidente de ANDA, Cnel. e Ing. Julio César Gómez, informará hoy noche en medios de comunicación, y TV., sobre las obras que la institución desarrolla en el país

Primera Jornada Nacional de Periodismo celebrará la APES

Destacados profesionaes participarán como conferenciantes en la Primera Jornada Nacional de Periodismo, que se llevará a cabo del 18 al 27 del presente mes, en el Auditorium de CAESS. Es organizado por la Asociación de Periodistas de El Salvador, con el objeto de que los hombres de prensa del país aumenten su bagaje de conocimientos, para prestar asi mejor servicio a la comunidad.

La inauguración de la jornada Luis Urrutia.

lio Hernández Colorado y José

La inauguración de la jornada continuará el viermiércoles 18, en el auditórium de la CAESS. Se desarrollará en esa ocasión, una mesa redonda sobre "Redacción periodística", con la participación de los pomentes: periodistas Renán Alcides Orellana, Hildebrando Juárez, Rafael Mora Maza, Rosa-Acelerado crecimiento de la

población crea problemas

En el acelerado aumento de los habitantes radican los mayores problemas que se afrontan en El Salvador, mani-festaron funcionarios del Ministerio de Planificación al detallar los pormenores del programa estratégico Nº 19, titu-lado "Política Integral de Población". Según los datos esta-

lado "Política Integral de Población". Según los datos esta, disticos disponibles, el crecimiento poblacional puede juzgarse por las cifras siguientes: En 1950 El Salvador -contaba con 1.855.900 habitantes; en cambio en su profesión y experiencia de médico 1977, el número de salvadoreños conoce las realidades relacionadas ascendia a 4.256.800. Se calcuta con el problema. Ese Ministerio que a estas fechas, la población cordinará la ejecución de todas las cuenta con cerca de 5 millones de habitantes.

El programa citado está bajo la dependencia y responsabilidad del munisterio de la Presidencia, cuyo — Pasa a la página 82 — Pasa a la página 82



EN USULUTAN. La subsecretaria de Salud Pública y Asistencia Social, Dra. María Julia Castillo, visitó el Hospital "San Pedro", ayer, con motivo de

la Jornada de Gobierno de Participación. A la izoulerda, el director del plantel asistencial, doctor Julio C. Orellana.



PREMIO NACIONAL. El destacado jurista, sociólogo y Julio Fausto Fernández, fue nominado ayer con el Premio Nacional de Cultura 1978, rama Ciencias. Su secretaria, señora Ana Empera-

Julio Fausto Fernández gana Premio de Cultura en Ciencias

Mi designación al Premio Nacional de Cultura 1978,

No han sido invitados aún a VIII Feria Presidentes C. A.

"Hasta el momento ni el señor presidente de Costa Rica, Lic. Rodrigo Carazo Odio, ni los otros gobernantes de Centro Améric, han sido invitados por el señor presidente Centro Améric, nan sido invitados por el senor presidente de la república, general Carlos Humberto Romero, para visitar en noviembre la VIII Feria Internacional de El Salvdor", dijo al ser consultado ayer el Secretario de Informa.

— Pasa a la página 39 —

Existe control sanitario de la carne, dice alcalde Guerra

En el rastro existen inspectores de Salud Pública para el control de la carne que se vende en los mercados, mani-festó el alcalde de San Salvador, ingeniero Hugo Guerra y Guerra. Fue interrogado a raíz de denuncia pública hecha por el Sindicato Nacional de la Industria de la Carne, a través de su secretario general señor Gerardo García, sobre

las condiciones antihigiénicas y de desaseo que existen, tanto en el rastro como en la venta de la came de los mercados.

Problema iaboral

El señor alcalde dio a entender que un problema netamen-te laboral, el sindicato lo ha convertido en un hecho escandaloso, pidiendo que se declaren zonas de riesgo y emergencia, tanto el rastro municipal de San Salvador y de Mejicanos, como el mercado central en donde se ex-penden las carnes al público con-

La carne que se vende en los mercados es sana, añadió el al-calde, puesto que es revisada por inspectores. Añadió que el sindicato exagera al crear una alar-ma cuyo origen no está en la Pasa a la página 42 -

INDICE

Página
Información nacional 4.5
Información internacional 67
Economía y Finanzas 9
Sociales 10.12.11.16.18
20.22.24 26.23.30.32
Su salud 15
Cartas a Maria
Mensaje a la consiencia . 34
Platillos Voladores 40
Actualidades desde
San Francisco 42
Deportes 44.46.47 48.50.52
La vida es así 36
Cómicos 68.70
Clasificados 72.73.74
75.76.77.78.79
Horóscopo personal 65
Cine, espectáculos
y TV 80.81.82.83.84.85.86.87
Indicador 80
Indicador